

República Bolivariana de Venezuela Asamblea Nacional Delegación ante el Parlamento del MERCOSUR

DELEGACIÓN DEMOCRÁTICA DE VENEZUELA ANTE EL PARLAMENTO DEL MERCOSUR

Caracas, 13 de septiembre de 2016.

La negativa oficial de reconocer y respetar institucionalmente a la Asamblea Nacional se ha traducido también en el bloqueo de la delegación parlamentaria venezolana ante el PARLAMENTO DEL MERCOSUR, negando las divisas necesarias para su funcionamiento, con lo cual se excluyen, ilegal y antidemocráticamente, las opiniones e intereses del pueblo venezolano en la voz de sus legítimos representantes.

Es necesario recordar el ánimo con el que se suscribió la incorporación de Venezuela en el MERCOSUR: "Venezuela llega al MERCOSUR completamente, con toda nuestra pasión, voluntad y deseos de integrarse dignamente en un nuevo mecanismo de integración que vaya más allá del comercio". Resulta que el MERCOSUR tiene normas claras sobre el respeto de la democracia, "que van más allá del comercio" y rechaza una situación como la venezolana, que se encuentra marcada por una severa crisis política, económica y social donde se irrespetan los más elementales derechos y garantías ciudadanos y donde el hambre, la desesperación y la miseria castigan a millones de seres humanos.

Está claro que un gobierno que desconoce la Constitución Nacional, la voluntad del pueblo que eligió una nueva mayoría parlamentaria y la dignidad de los seres humanos no tiene las credenciales exigidas para dirigir un bloque de integración como el MERCOSUR. Impedirle a la delegación parlamentaria de Venezuela participar en las sesiones del PARLAMENTO DEL MERCOSUR, constituye una afrenta contra todo el MERCOSUR, sus normas para salvaguardar la democracia y la dignidad de los pueblos y sus legítimos representantes parlamentarios.

En este sentido, solicitamos, desde Venezuela, un pronunciamiento oficial del



República Bolivariana de Venezuela Asamblea Nacional Delegación ante el Parlamento del MERCOSUR

PARLAMENTO DEL SUR sobre esta grave irregularidad y solicitamos también que en las comisiones permanentes donde los parlamentarios venezolanos participan,

quede expresa constancia que nuestra ausencia se debe al empeño del gobierno venezolano de desconocer la legalidad y legitimidad de la representación parlamentaria que el pueblo soberanamente eligió el 06 de diciembre de 2015.

La delegación democrática ante el PARLAMENTO DEL MERCOSUR ha impulsado múltiples acciones parlamentarias en defensa del pueblo venezolano como las audiencias públicas sobre Derechos Humanos y sobre la Crisis Agroalimentaria; el foro sobre energía e integración, todos realizados en Caracas y ha propuesto actividades de análisis de la situación nacional como el Foro "Democracia, Parlasur y Mercosur" a realizarse también en Caracas, junto a la denuncia sobre la violación de la inmunidad parlamentaria de los diputados del MERCOSUR; todo lo cual ha generado la animadversión del gobierno

contra una delegación parlamentaria que ha demostrado su incansable accionar en defensa de los valores y principios democráticos del MERCOSUR, como nunca antes sucedió en el período 2011-2016.

Finalmente, los parlamentarios de la bancada democrática venezolana ante el PARLAMENTO DEL MERCOSUR reiteramos nuestro compromiso con la defensa de los derechos del pueblo venezolano, de la democracia como régimen de convivencia civilizado y de la integración regional como vía de superación de los problemas que afectan a nuestros países.

PARLAMENTARIOS

Luis Emilio Rondón Hernández

Eudoro González Dellán



República Bolivariana de Venezuela Asamblea Nacional Delegación ante el Parlamento del MERCOSUR

José Gregorio Correa

Ramón José López Colina

Rafael Ramírez Colina

Marialbert Barrios Slother

Oscar Daniel Ronderos

Dennis Fernández Solórzano

Williams Dávila Barrios

Jeesus Yánez Morales

Timoteo Zambrano Guédez

José Sánchez Montiel

Luís Loaiza Rincón

Rafael Antonio Veloz

Lawrence Augusto Castro

Adriana Pichardo Bello

Daniel Antequera Zubillaga